

三丁目

「お花見ドライブへ」



先月、暖かくなってきたとお話した途端、寒さが逆戻りしてしまいました。寒暖の差が激しく入居者様の体調を心配しました。皆様元気に過ごしております。

そんな気候ですが3丁目の日頃の行いが良いのか4月3日お天気に恵まれ石和温泉まで桜を観に行ってきました。全員で行くことは出来ませんでした。春を感じて頂くことが出来たかと思えます。「さくら、綺麗だったよ。」と花びらを持って帰ってきた入居者様もおられました。



14日には施設内の大広間でセレクト昼食を行いました。入居者様全員でテーブルを囲み、ふきのとう、菜の花の天ぷら、ねぎみそ、そぼろなどをのせた井ぶりを召し上がりました。ふきのとうの香りとねぎみその相性が良く皆様口をそろえて「美味しかった。」

とご満足そうでした。この日は食事を通じて春を感じて頂けたかとおもいます。

新入職員紹介

3丁目に若林啓太さんが新入職しました。元高校球児で趣味はソフтбоールのスポーツマン！元気・体力・優しさの三拍子そろった若さあふれるフレッシュユマンです。どうぞよろしくお願いします。

(渋谷 美佐子)



四丁目



「ドライブ」

桃の花も散り、最近では暖かくなってきた。今日この頃、皆様はいかがお過ごしでしょうか。

毎年4丁目では2丁目と合同で、浅間神社の「おみゆきさん」へ行ってますが、今年ではてる坊主の願いも空しく雨天となりました。以前から露店で何を買うか楽しみでした。来年はきつと晴れて今年分まで楽しめることでしょうか。

甲府盆地を一望できる勝沼フルーツラインのドライブコースはこの時期、桃の花や菜の花の色鮮やかな景色が広がっています。桜満開の時期も良いですがこれも毎年眺める山梨ならではの楽しみ方だと思えます。季節の変わり目ということもありません。

まだ寒暖差を感じることがありますが体調に注意して入居者様が安心して生活を送れるよう、職員一同お手伝いをさせていただきます。 (池田 正臣)

ヒルズの庭にある桜をライトアップしました！！



イベントスケジュール

ヒルズ喫茶
5月15日 (金)
5月29日 (金)

家族会食
5月10日 (日)

場所：地域交流スペース



編集後記

新緑の青葉が繁り、日中は汗ばむような季節になってきました。

ヒルズ勝沼の庭に雑草が広がり、草刈りを行う日が多くなりました。まだ体が暑さに慣れないこの時期、急に暑くなる日に熱中症になるリスクが高いそうです。まだ夏じゃないからと油断せずに行こうと思えます。 (小林 勝也)